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Einreicher:
Stadtverordnete Bankwitz, Gruppe BürgerBündnis

Betreff:
Energieverbrauch für die Straßenbeleuchtung

Erstellungsdatum 17.02.2011
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Mit großem Interesse haben wir das Konzept aus Luzern zum Thema LED-Beleuchtung zur Kenntnis 
genommen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie hoch ist der Energieverbrauch der Straßenbeleuchtung in Potsdam.

Unterschrift


